



山門高校だより

福岡県立山門高等学校
みやま市瀬高町上庄1730-1
TEL 0944-62-4105
http://yamato.fku.ed.jp/
令和4年12月14日発行



創立110周年記念 柏友祭



文化部だけではなく運動部
(サッカー部)もがんばりました

9月9日(金)、創立110周年記念文化祭(柏友祭)を開催しました。実行委員長の上国料桜さん(三橋中出身)を中心として、生徒が主体的に練習を計画し、一丸となって柏友祭を創り上げました。新型コロナウイルス感染症予防のため、一般公開は中止となりましたが、今年度は文化部発表会ではなく文化祭として実施することができました。校内は終日、ステージ発表や教室展示を楽しむ生徒たちの熱気と笑顔に包まれました。



今年度の文化祭テーマである
「感謝」をバルーンで表しました



ダンスもキレイです♪



「白雪姫殺人事件(劇)」大いに盛り上がりました



パラコードでプレスレット作り



「夏祭り」をテーマにした縁日もありました

書道部 全国大会&九州大会 に推薦されました!

Excellent!

先日行われた福岡県高等学校総合文化祭書道部門において、山下結子さん(2年)が全国大会に、堤萌絵さん(2年)が九州大会に推薦されました!また、三小田愛さん(1年)が優秀賞を受賞しました。ちなみに、作品を出品した8名全員が県大会出場を果たしています。

本当におめでとうございます!



2年 山下 結子さん
県大会 最優秀賞
(全国大会推薦)



2年 堤 萌絵さん
県大会 最優秀賞
(九州大会推薦)



1年 三小田 愛さん
県大会 優秀賞

ありがとう! 前生徒会!



(2列目左から)樺島 匠、中原 獅恩、池内 利祈、松尾 歩美、志岐 優佳
(1列目左から)丹羽 慎志郎、田島 雄大、牛島 未来、江崎 陽向

昨年7月から今年8月までの任期で活躍してくれた3年生の生徒会役員の皆さんです。大運動会などの学校行事や地域との連携事業など様々な分野で活躍し、学校・地域の活性化に尽力しました。

新生徒会長には、上国料桜さん(三橋中学校)が選出されました。

校訓である「至誠・信愛・創造」をモットーに、生徒一人ひとりが主役となり輝くことができる、活気あふれる学校づくりを目指します!



新生徒会長: 上国料 桜さん

創立110周年記念式典・講演会

11月12日（土）、山門高校創立110周年記念式典が執り行われました。当日は、多数のご来賓の皆さまをお迎えして、皆さまよりお祝いの言葉をいただきました。在校生にとっても、本校の歴史と伝統を改めて感じることができた一日となりました。

記念式典後、本校卒業生の書道アーティスト原愛梨氏による記念講演会が行われました。講演では「私の道～山門の後輩たちへ～」と題して、高校時代の思い出をはじめ、ご自身が日頃から大切にされていることについて、在校生に熱く語っていただきました。また、自分の可能性をより広げるため「当たり前前を当たり前以上にやろう!」とアドバイスをいただきました。

講演後の書道パフォーマンスでは、ことわざの「見ざる・聞かざる・言わざる」に因んで、ご自身が大切にされている「よく見る・よく聞く・よく話す」の三猿をご披露いただきました。



本校の校章を、今年度の大運動会のテーマである「一結皆翔」の文字で描かれています
3匹の猿は校訓である「至誠」「信愛」「創造」の文字で描かれています



式辞 校長 原口 聖司



福岡県教育委員会教育長挨拶 吉田 法稔 様



創立110周年記念事業実行委員長挨拶
井上 正明 様



来賓祝辞 福岡県議会議員 板橋 聡 様



父母教師会副会長挨拶 橋本 憲之 様



来賓祝辞 福岡県公立高等学校長協会副会長
山口 隆嗣 様



生徒会長謝辞 生徒会長 上国料 桜

記念品のトートバッグ



本校の校章をもとに、校章が本から飛び出して、羽ばたいていくイメージです
柏の葉は、校訓である「至誠」「信愛」「創造」の文字で描かれています



最後にみんなで記念撮影📷✨